

La misión de la Escuela Católica St. Catherine es proporcionar una educación centrada en Cristo y una base católica sólida donde los niños pueden fortalecer su relación con Dios y prepararse para los desafíos de la vida y su servicio a los demás.

AGOSTO/SEPTIEMBRE 2023

### Educación Católica... Nuestra Misión

El 9 de agosto marcó el inicio oficial de nuestro nuevo año escolar. Abrimos las puertas a más de 200 estudiantes en PreK 3 – 8vo grado y esperamos un año lleno de amistad, aprendizaje y fe. Nuestra misión es "ofrecer una educación centrada en Cristo y una sólida base católica donde los niños puedan fortalecer su relación con Dios y prepararse para los desafíos de la vida y su servicio a los demás". Los maestros, el personal y la administración están comprometidos con esta misión y a vivir como ejemplos cristianos, inspirando a nuestros estudiantes.

"Central para la escuela católica es su misión de santidad, de hacer santos". *Miller, La enseñanza de la Santa Sede sobre las escuelas católicas* Mientras nos esforzamos por hacer que nuestros estudiantes sean "santos", me gustaría agradecer al Obispo Dewane, al P. José, al P. Belmonte, a nuestras familias, feligreses y amigos que continúan apoyándonos en nuestra misión. Nuestros hijos son nuestro regalo más preciado; Por favor, continúen orando por nuestra comunidad escolar y el éxito de nuestro nuevo año escolar.





Obispo Dewane, Misa del Espíritu Santo, 28 de agosto de 2023, Iglesia de Santa Catalina.

El costo de una educación católica a menudo no está cubierto con lo que la escuela recauda en matrícula. La matrícula de St. Catherine es de \$ 7,800 para los grados K - 8 para el año escolar 2023-2024. Sin embargo, el costo real por estudiante está más cerca de \$ 11,000. Los salarios de maestros, personal y administradores representan aproximadamente el 62% de los costos, seguidos por los costos de construcción y los recursos de instrucción. St. Catherine depende de donaciones, recaudación de fondos y asistencia financiera de la Parroquia y la Diócesis para ayudar a cubrir la brecha en los ingresos. Desde 2008, la Escuela Católica St. Catherine ha ofrecido una educación católica a niños en los condados de Highlands y Hardee. Cada año, la escuela ha crecido en el número de estudiantes, así como profesores y programas. Las escuelas católicas son conocidas por:

- Excelencia académica, nuestros estudiantes toman clases básicas en Matemáticas, Ciencias, Estudios Sociales, Artes del Lenguaje Inglés y Religión. Además, los estudiantes tienen clases semanales de español, arte, música, tecnología y educación física. Las clases avanzadas están disponibles en 8º grado y nuestros graduados tienen éxito en la escuela secundaria y más allá.
- Al educar al niño en su totalidad, nuestros estudiantes pueden aprender y descubrir sus dones y talentos en actividades extracurriculares que incluyen clubes después de la escuela, robótica y deportes.
- Formación y Servicio de Fe, los estudiantes asisten a misa semanalmente; tienen la oportunidad de ser lectores, monaguillos y portadores de regalos. El Sacramento de la Reconciliación está disponible; los estudiantes asisten a retiros, y las oraciones y peticiones diarias son leídas por los estudiantes a través de la AP. La comunidad escolar participa en proyectos de servicio durante todo el año.





Día de campo, Semana de las Escuelas Católicas, 2023

**Cantor Club** 

#### Una visita especial

El Equipo de Perros de Terapia del Sheriff vino a ambos campus para una visita. Los estudiantes aprendieron lo que se necesita para ser un perro de terapia y el importante papel que estos perros especiales tienen para ayudar a las personas. K9 Janie vino a visitar el campus principal, y K9 Stella visitó el campus de preescolar / jardín de infantes.

Los estudiantes hicieron preguntas y tuvieron tiempo incluso para acariciar a los perros de terapia después de la presentación.



#### iEvento Blue Moon!

Nuestros estudiantes de secundaria aprovecharon la reciente donación de un hermoso telescopio para obtener una vista de cerca de una Super Luna Azul, ¡que solo ocurre cada 2.7 años! Los estudiantes "espiaron" la superficie y la forma del orbe, con Charli Carrero, de 6º grado, y lan Wessal, de 8º grado, localizando la Súper Luna y alineando perfectamente el telescopio con ella.



#### Aprender el valor de las nuevas amistades

Nuestros estudiantes de preescolar están identificando colores primarios, aprendiendo letras del alfabeto, sonidos ambientales, y a través de la música, las oraciones, Dilly the Puppet y la hora del cuento, los niños están creciendo en sus estudios académicos y de fe. ¡Lo mejor de todo es que están haciendo nuevos amigos!



## Campanadas de mano para la clase de música

A través de nuestros Programas de Título, pudimos ordenar un conjunto de campanillas de mano que los estudiantes comenzarán a aprender este año en la clase de música. Las campanadas de mano acompañarán la música en nuestras misas escolares semanales. El Sr. Gillmore está trabajando para que los estudiantes toquen las campanadas solas durante diferentes partes de la misa.

#### Las clases de honores proporcionan un desafío

Los estudiantes de 8º grado se están desafiando a sí mismos en varias clases, con la esperanza de obtener créditos de escuela secundaria en Álgebra de Honores I y Español. La mitad de la clase de 8º grado se sentará para el examen de fin de curso (EOC) en mayo para obtener créditos de álgebra y más de la mitad de la clase actualmente está tomando español de la escuela secundaria a través de Florida Virtual School. Las clases de nivel superior brindan a nuestros estudiantes la oportunidad de obtener créditos de escuela secundaria y continuar en clases avanzadas, preparándose para el rigor de la universidad.

#### ¡Es un gran día para ser un guerrero!

Tuvimos nuestro primer día de camisas espirituales para estudiantes y maestros el 15 de septiembre ... no todos en Kindergarten tenían una camisa espiritual, ipero seguro que tenían el ESPÍRITU!



#### Próximamente en octubre...

Nuestros estudiantes y maestros comenzarán el Programa *Friendzy*, nuestro plan de estudios de Aprendizaje Social Emocional. Este programa enseña amistad, tener una mentalidad de crecimiento, establecer metas personales y aprender a disculparse cuando las emociones nos superan. ¡JUNTOS PODEMOS MARCAR LA DIFERENCIA!

# Gratitud por todo lo que haces...

Cada donación es una bendición. Durante el año pasado, sus oraciones y apoyo financiero han marcado la diferencia:

- Becas estudiantiles: el 97% de los estudiantes reciben becas o ayuda financiera. Con su apoyo, un niño puede tener una educación católica en la Escuela Católica St. Catherine.
- Programa de enriquecimiento de verano: 40 estudiantes en los grados K 7 disfrutaron de 3 semanas de diversión y aprendizaje en junio.
- Robotics Supplies nuestro equipo de robótica puede participar otro año en el F.I.R.S.T. Robotics. El "Masterpiece Challenge Set" fue ordenado para el próximo tournamet de este año.
- Cancha de baloncesto: los estudiantes disfrutan de la nueva cancha de baloncesto durante el recreo, educación física, y nuestro equipo de baloncesto ahora tiene un lugar para practicar y celebrar juegos.
- Programa de tutoría después de la escuela: 40 estudiantes en los grados 1-8 reciben ayuda adicional con la tarea y tienen un lugar tranquilo para estudiar. Los maestros, el personal y los voluntarios participan en este programa.

Re





#### Conferencias de padres y maestros, 19 de octubre



Reserve la fecha, padres y tutores, para las boletas de calificaciones del primer trimestre y las conferencias de padres y maestros. Los maestros estarán disponibles entre la 1:00 y las 6:00 p.m. para reunirse y discutir el progreso académico de su hijo.

Sitio web: www.stcatheschool.org Teléfono de la escuela : (863)385-7300

Síguenos en Facebook, Twitter e Instagram

Contacto: Dra. Christine Higgins, higgins@stcatheschool.org Principal